

A la atención de Decanas y Directoras de las Escuelas de Enfermería de Galicia,

La **Asociación Estatal de Estudiantes de Enfermería** es el máximo órgano de representación de las estudiantes del grado universitario de Enfermería. Nuestra actuación abarca todo el territorio nacional, y de manera paulatina, vamos creando alianzas con otras entidades alcanzando ámbitos internacionales.

Tenemos como **objetivo principal representar a las estudiantes**, dar cabida a todos aquellos conflictos o problemas que puedan darse en cualesquiera que sean los ámbitos y crear un espacio en el que promover la Enfermería, así como las salidas profesionales de la misma, la importancia de la representación estudiantil y valores tales como la equidad, igualdad, respeto, tolerancia y empatía que, nos serán útiles en nuestra práctica profesional diaria, pero sobre todo, que nos engrandecerán como personas.

Para garantizar que la Asociación cumple con todo lo propuesto, da cabida a todos los problemas y es un lugar que permita la discusión de temas de interés, la creación de proyectos grupales que tengan un beneficio para nuestras compañeras, realizamos anualmente **cuatro eventos** en diferentes lugares de la geografía española.

Dos Asambleas, las cuales se celebran en octubre y febrero de cada curso escolar, en las que se debaten temas de interés, se plantean firmas de convenios que puedan ser beneficiosos para las estudiantes, se aprueba proyectos y se consensuan aquellas líneas de trabajo por las que queramos interesarnos.

Unas Jornadas Formativas, que tendrán lugar en apenas dos semanas (del 24 al 26 de noviembre de 2022), que tienen como finalidad formar a las nuevas estudiantes de ingreso en representación estudiantil, proveyéndolas de herramientas y recursos para que su paso como representantes por sus centros de estudios sea eficiente y práctico, logrando repercusiones y beneficios para todas sus compañeras.

Nuestro último evento, tiene lugar en marzo, un **Congreso** que de forma anual da cabida máxima a 250 estudiantes de todo el territorio nacional que acuden a formarse a un rincón concreto de nuestra geografía sobre un tema que resulte de interés para la enfermería. El próximo congreso tendrá sede en Palencia y será sobre Enfermería en Salud Mental.

La Asociación es un lugar que da cabida a todas aquellas que quieran participar, pues las estudiantes que en ella trabajan, son sinónimo y garantía de motivación, entusiasmo y fuerza por cambiar aquellos aspectos de su futura profesión, que consideran que podrían mejorarse para garantizar unos cuidados de calidad y promover la enfermería en todas sus ramas, investigadora, docente, asistencial y administrativa.

Confiamos en que sabrán transmitir esta información a sus estudiantes, pues creemos que la presencia de ellas en nuestra Asociación, será garantía de que hemos conseguido avanzar un paso más en nuestro objetivo final, alcanzar todas las Facultades, Escuelas y/o Universidades que nos competen. Del mismo modo, les animamos a que inciten a sus estudiantes a acudir a nuestras Jornadas Formativas, para conocer a fondo nuestro trabajo y la Asociación.

Cualquier cuestión, no duden en ponerse en contacto con nosotras a través del correo zona1@aeee.org.es a la atención de Lucía de Luis, pues será la persona encargada de coordinar su centro de estudios.

Agradeciendo de antemano su tiempo y dedicación, sin otro particular, reciban un cordial saludo.



Paula Setién Rivera

Presidenta de la Asociación Estatal de Estudiantes de Enfermería.